

Cuba espère accueillir 600 000 vacanciers cette saison de croisières



La Havane, 21 déc. (RHC)-. José Luis Perelló, économiste et professeur à la Faculté de tourisme de l'université de La Havane, a déclaré à la revue spécialisée «Caribbean News» que Cuba espère accueillir quelque 600 000 vacanciers cette saison de croisières.

Il a précisé que des bateaux de moyenne portée comme le MSC Opéra de l'entreprise italo-suisse MSC Cruises, qui a une capacité de 2 600 passagers, toucheront les principaux ports de notre pays.

A la suite de l'inclusion de Cuba sur ses destinations, MSC, la ligne leader des croisières, a modifié ses itinéraires par la Méditerranée, l'Afrique du Sud et le Brésil et annulé ses visites aux îles Canaries, Madeira et au Maroc et fait de La Havane un port mère.

Le nouveau circuit donne la possibilité de toucher des ports en Jamaïque, aux îles Caïman et au Mexique, en plus de passer deux nuits à La Havane.

MSC Cruiser a annoncé, il y a peu, qu'un autre bateau de croisières, le MSC Armonia se joindra à l'Opéra, à La Havane, à partir de novembre 2016, pour la saison d'hiver. Cette opération doublera le

nombre d'itinéraires de la firme dans les Caraïbes, signale l'article de Caribbean News.

José Luis Perello a assuré que les principales entreprises de croisières ayant leur base aux Etats-Unis ont pris contact avec les autorités touristiques et portuaires de Cuba, pour inclure dans leurs circuits la visite d'endroits qui leur ont été interdits pendant de longues années.

A cause du blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis appliquent encore contre Cuba, et ce, officiellement, depuis février 1962, les ressortissants étasuniens n'ont pas le droit de réaliser des visites touristiques dans la plus grande des Antilles.

Suite à l'assouplissement des restrictions qui pèsent sur les Étatsuniens voulant se rendre à Cuba (aujourd'hui, ils ont la possibilité de le faire sous une douzaine de catégories permises par le gouvernement) plusieurs analystes ont pronostiqué que le nombre de Nord-américains visitant Cuba doublera avant la fin de l'année.

José Luis Perelló a signalé que les entreprises de croisières étasuniennes qui exercent depuis longtemps des pressions sur les destinations touristiques des Caraïbes pour qu'elles développent des produits au-delà du soleil et des plages, trouvent à Cuba une destination avec tout un éventail de produits touristiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/79428-cuba-espere-accueillir-600-000-vacanciers-cette-saison-de-croisieres>



Radio Habana Cuba